

CRADE EXPO

Le vendredi 24 septembre 2021, les 5A et les 5F du collège Jules-Ferry de Montaigu-Vendée ont ramassé les déchets dans leur ville. Suite à notre interview auprès des élèves de 5A voici le bilan de cette participation à l'opération nationale « Nettoyons la nature ».

En trois heures ils ont ramassé au total 34 kg de déchets, soit onze kg à l'heure, dans les rues (les déchets les plus nombreux étaient les mégots de cigarettes). Ils se sont organisés en six groupes, dans six quartiers différents, accompagnés par des adultes qui travaillent au collège. Ils ont fait cela pour sensibiliser les élèves et la population, et pour protéger la nature. A partir des déchets ramassés les 5A ont monté une exposition photographique et ils ont créé une roue à partir de déchets recyclés. Cette exposition a été présentée au collège et au lycée Léonard-de-Vinci.



CRADE EXPO

